



◆ 授業参観ありがとうございました

新型コロナウイルス感染症の影響が心配されましたが、4月27日(水)1～4限目に地区別授業参観を行うことができました。当日は、コミュニティスクール運営協議会の委員の方にもご参観いただくなど、大勢の皆さまにご参加いただきました。ありがとうございました。

新年度が始まり、最初の授業参観、また、久しぶりの授業参観でしたが、お子様の様子はいかがでしたでしょうか？どの学級の子どもたちも、がんばって授業に取り組んでいるように感じました。お子様の成長を感じ取っていただければ幸いです。

コミュニティスクールの委員の方からは、「入学してから6年生になるまでの成長の過程がよくわかった。」「思わず、授業に入り込んでしまった。」などの感想もいただきました。

家庭訪問が終わると、いよいよ本格的に様々な活動が始まります。子どもたちの疲れも出始める時期です。体調管理にご留意いただきますよう、改めてお願いいたします。



◆ コミュニティスクール運営協議会

授業参観の日に、第1回コミュニティスクール運営協議会が開催されました。この会議は、校長が作成した「学校づくりビジョン」について承認するとともに、「学校づくりビジョン」の実現に向けた学校運営及び学校教育活動の充実や参画・支援等の在り方について、保護者や地域の方・有識者の方に協議いただくものです。

コミュニティスクール運営協議会委員のみなさまには、学校や子どもたちの様子をご参観いただいた後、本年度の「学校づくりビジョン」をご承認いただきました。また、学校の様子や今後の取組等についてご協議いただきました。そこでのご意見をふまえて、保護者・地域との連携をより一層深め、「地域とともにある学校づくり」を進めていきたいと考えています。



【本年度のコミュニティスクール運営協議会委員のみなさま】

稲垣 芳則さん(主任児童委員)・倉田 美登里さん(常磐地区民生委員児童委員会会長)
森 正美さん(常磐地区連合自治会会長)・武藤 勇さん(社会福祉協議会副会長)
石黒 友博さん(教育委員会教育アドバイザー)・西山 りえさん(前PTA会長)
遠藤 ちえさん(現PTA会長)・後藤 美紀さん(図書ボランティア)
芝田 敏樹さん(地区市民センター館長)・村田 明彦さん(人権プラザ赤堀指導主事)
以上10名のみなさまです。

※委員長は稲垣さん、副委員長は森さんにしていただくことになりました。

◇ さつまいもの苗植え、準備完了!!

5月10日(火)、早速、コミュニティスクール運営協議会の稲垣さんのお声かけで、地元の“プロ”の方に、さつまいもの畝づくりをしていただきました。さすがプロの機械さばきで、みるみるうちにさつまいもの畝が完成しました。

今週は、天気が心配されるのですが、金曜日には2年生とひまわり学級での苗植えを計画しています。子どもたちの喜ぶ顔が目に見えます。ありがとうございました。



◇ ふれあい学年で遠足に行きました

5月6日(金)、遠足には絶好の良いお天気に恵まれ、ふれあい学年での春の遠足を行うことができました。

目的地は1年生と6年生が諏訪公園、2年生と4年生が中央緑地公園、3年生と5年生が南部丘陵公園です。ふれあい学年で仲良く遊んで、楽しいひと時を過ごすことができました。特に、学校にはない複合型の滑り台などの遊具で子どもたちがうれしそうに遊ぶ姿が見られました。

また、お弁当は感染症対策のため、距離を取っての黙食でしたが、とっとうれしそうに食べていました。

保護者の皆様には、朝早くからお弁当などご準備いただきありがとうございました。



